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週　報

the Rotary Club of
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クラブ会長方針
Widening the Rotary Circle 
　　　　−ロータリーの輪を広めましょう−
　　◇クラブビジョン・戦略計画を立案し推進します。
　　◇居心地の良いクラブを作りましょう。
　　◇地域社会のあらゆる人々にロータリーを広めましょう。

◆開　会
◆国歌「君が代」斉唱
◆ロータリーソング「奉仕の理想」
　　　　　　　　　「四つのテスト」

例　　　会　　　記　　　録　（2024．6．7（金））　　通算3，381回

◆プログラム予定
６月２１日（金） ６月２８日（金） ７月５日（金） ７月１２日（金）

会長・幹事挨拶

年度末報告他

休　会

定款第7条第1節（d）による

クラブフォーラム
会長・幹事

（年間方針発表）

臨時総会
定款細則・決算・予算承認

高砂青松RC
会長・幹事訪問

№ 33・34



◆出席報告
本　日　６月　７日　　会員数３３名　　出席者　　２２名　　出席率７３.３３%
前々回　５月１７日　　会員数３３名　　修正出席者２５名　　出席率７５.７６％
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　５月度　平均出席率８１.８２%

◆MAKE－UP
哘　　明彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 　６月　１日（　５月３１日分）

◆お祝い
○出席１００%祝
　新井　哲三会員（２９年）
　桂田　重信会員（２５年）
　後藤　宗久会長（　９年）
　落合　計夫会員（　８年）
　西田　州応会員（　８年）
○会員誕生日祝
　増田　章吾会員
　谷川こずえ会員
　桂田　重信会員
○配偶者誕生日祝
　江村　　治会員（純子様）
　加治屋昭平会員（いつみ様）
　新井　哲三会員（康子様）

◆Ｓ．A．A．（ニコニコ箱報告）
後藤　宗久会長……林様、小島様。インフォメーションをありがとうございました。一緒

に楽しみましょう。
　　　　　　　　　	出席１００％（９年）のお祝いありがとうございました。
中野　哲郎会員……関西ミッドシニアゴルフの予選に出て突破することができました。練

習ラウンドに付き合ってくれた後藤会長、竹内元会員の奥様、あり
がとうございました。

西田　州応会員……出席１００％（８年）のお祝いありがとうございました。
坂牛　　裕会員……出席１００％（５年・６年）のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　誕生日のお祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
谷川こずえ会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
江村　　治会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。
加治屋昭平会員……配偶者誕生日のお祝いありがとうございました。

出席１００%御祝

誕生日御祝



◆幹事報告
・安行英文ガバナーより
		「台湾東部地震」災害支援ご協力のお礼
・RC本部より
		ロータリー親睦活動月間リソースのご案内
・公益財団法人ひょうご子どもと家庭福祉財団より
		令和５年度の活動報告書
・株式会社パソナグループより
		ミュージカル「福来タル（フクキタル）」のご案内

◆会長の時間
　皆さんこんにちは。
　私の任期も今月で終わりとなりましたが、ロータリー
活動が何も出来ておらず皆様には申し訳なく思ってい
ます。
　特に年初に、会員増強６名を目標にあげていました
が、結果は１名、福田さんに入会頂いたのみとなって
しまいました。
　ロータリーの友４月号に「会員倍増　新たなるステー
ジへ」という題で、神奈川県三浦市にある三浦ロータリークラブの活動が掲載されていま
したので紹介をしたいと思います。
　三浦市の現状は、人口が約４万人、その内６５歳以上人口が４０％と会員増強には逆風
の地区だそうです。高砂市の人口が約８万７千人、６５歳以上人口が約３０％です。播磨
町の人口が約３万４千人なので、播磨町を少し大きくしたような町かなあと想像しました。
　会員数２９名でスタートして、３年後に会員数５０名にする計画を立案したとの事です。
方法は、ＲＣ会員の方に入会候補者を紹介してもらい、会員増強委員長が入会を勧める方
法。基本的には、三浦ＲＣの公益的な事業である「芋掘り体験事業」とか「子ども食堂事
業」とかを紹介し、「町が良くなるように、一緒に活動しましょう。」というアプローチで
勧誘したとの事です。
　その結果、３年を待たずして初年度で、会員数は倍以上の５９人を達成したとの事です。
地域の子供たちから直接「ありがとう」と言われるような事業が若い会員にとって「入会
して良かった」という実感につながったのではないか。簡単に入会してもらえる魔法のよ
うな言葉はありません。入会候補者との出会いは一期一会と思って、チャンスを逃す事な
く、誠意と情熱を持って会員増強に取り組んでみてください、と結ばれていました。
　先日、６月４日に落合会員増強副委員長に骨を折って頂き「高砂企業連代表者懇親会」
に坂井社会奉仕委員長と共に出席してきました。この会は、高砂に工場のある８社の代表
の方々が懇親を深めておられました。その内５社の方が高砂ＲＣのメンバーで、高砂ＲＣ

幹事報告　池本和正副幹事

会長の時間　後藤宗久会長



に入会しておられない会社が３社。具体的には三菱製紙様、ＡＧＣ様、タクマ様です。
　この３社の代表の方々を勧誘するのですが、ＲＣメンバ－５社＋坂井委員長＋私の合計
７名で口説けばなんとかなると思っていました。
　ここまでは前述の三浦ＲＣと同じような感じで進んだのかなあと思っていました。しか
しながら「簡単に入会してもらえる魔法の言葉はない。」「誠意と情熱を持った勧誘を」と
勉強して行ったにも関わらず、カラオケ同好会を作りましょうとか、酒がうまいとか、下
世話な話しか出来ず、結局、同意は得られませんでした。
　帰りは自己嫌悪に落ち込み、電車には乗れましたが東二見まで行ってしまいました。
　後は次期会長の西田さんにお願いする事にして、会長の時間とさせて頂きます。　

◆本日のプログラム

クラブフォーラム「事業報告発表」

ロータリー情報・広報委員会
森本 幸吉 委員長

職業奉仕委員会　江村 治 委員長

米山奨学委員会　福島 孝一 委員長 クラブビジョン戦略計画委員会
信原 智彦 委員長



雑誌会報委員会　丸山 恵右 委員長 青少年奉仕委員会　坂牛 裕 委員長

プログラム委員会　佐野 敏晴 委員長 会員増強・選考委員会　中野 哲郎 委員長



定例理事・役員会
令和６年６月７日（金）　　

於　高砂商工会議所　例会終了後　　
　出　席　者

１．開　　会
２．会長挨拶
３．定例報告	 出席率　　　４月度　平均８０．３０	％
	 会計報告　　５月度（別紙）
４．協議事項　
　１）６月・７月度プログラムの件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　２）神戸新聞「高砂市政７０周年記念PR特集」広告協賛の件・・・・・・・・・承認
　３）繋がるフェスタ・たかさGO！後援申請の件・・・・・・・・・・・・・・・承認
　４）次年度米山奨学会寄付金の件（２０２３-２０２４参考）・・・・・・・・・・承認
　　　特別寄付　年間１名１０，０００円での徴収
　　　普通寄付　３，５００円×２回　　　年間１人あたり１７，０００円
　５）次年ロータリー財団寄付金の件（２０２３-２０２４参考）・・・・・・・・・承認
　　　年次基金　　７，０００円×２回（前・後期）
　　　ポリオ基金　３，０００円×１回　　年間１人あたり１７，０００円
　６）次年度予算報告書（案）の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　７）加冶屋会員休会の件・・・・・・・・・・・・・・・・・承認（会計は谷川会員が代理）
　８）２０２４年決議審議案（ＣＯＲ）の投票の件・・・・・・・・・・・・・・・承認
　９）その他
　　　①本年度決算書監査の件（７月３日頃までに実施）
　　　　後藤会長、加茂幹事、加治屋会計（代理・谷川会員）、会計監査	堀会員
　　　②新旧合同理事・役員会の件　７月５日（金）例会終了後
　　　③会費等請求書の件
５．報告事項
　　ＢＡＮ－ＢＡＮガイド　暑中お見舞い名刺広告の件
　　　次年度予算（Ｒ情報）より１１，０００円拠出予定
６．そ の 他　
７．閉　　会　　　

　　＊次回理事会　令和６年７月５日（金）

後藤　宗久 〇 森本　幸吉 〇 坂牛　　裕 × 池本　和正 〇
西田　州応 〇 谷川こずえ 〇 後藤　純次 ×
加茂　良祐 × 江村　　治 〇 高木　史郎 〇
加治屋昭平 × 坂井　智代 〇 佐野　敏晴 〇



○点鐘

○会長挨拶

◆来訪ロータリアン
姫路西RC　林野　　裕	会員
姫路西RC　幸田　精久	会員

例　　　会　　　記　　　録　（2024．6．15（土））　　通算3，382回

引継ぎ家族例会（６月１４日分）
於：ホテルモントレ姫路　イタリアン料理　サンミケーレ

後藤 宗久 会長



○親睦委員会

○乾杯

新井 哲三 会員

高木 史郎 委員長



会　長：後藤　宗久　　　　　幹　事：加茂　良祐　　　　雑誌会報委員長：丸山　恵右
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　		　　				http://takasagorc.official.jp/

○花束贈呈

○次期会長挨拶　　　　　　　　　　　　　○次期幹事挨拶

○閉会の挨拶

後藤 宗久 会長
西田 州応 副会長

西田 州応 副会長

中野 哲郎 次期ガバナー補佐

池本 和正 副幹事

加茂 良祐 幹事
池本 和正 副幹事


